

UA: Abtreibungsrecht in El Salvador soll weiter verschärft werden

14.07.2016 12:53



(c) Colectiva Feminista

21 Abgeordnete der rechten ARENA-Partei heben einen Gesetzentwurf ins Parlament eingebracht, der das Abtreibungsrecht in El Salvador noch weiter verschärfen soll: Unter anderem soll im Strafrecht die Unterscheidung von geborenem und ungeborenem Leben aufgehoben und Abtreibung mit 30 bis 50 Jahre Haft bestraft werden.

Der Gesetzesentwurf soll möglichst schnell behandelt werden. Die Agrupación Ciudadana por la Despenalización del Aborto hat auf change.org eine [Unetschriftenaktion](#) gegen den Gesetzesvorschlag von Arena zur erneuten Verschärfung des Abtreibungsrechts (siehe mein Mail von gestern) gestartet.

Bitte nehmt möglichst zahlreich und möglichst schnell an [dieser Aktion](#) teil:

[Zurück zur Newsübersicht](#)